



Francisco Burgoa (Analista Constitucional)

Entrevista con Guadalupe Juárez



“No quisieron escuchar a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, que son los que van a resentir de forma directa la eliminación de estos 13 de los 14 fideicomisos. No solamente no quisieron escuchar a los trabajadores, no quisieron escuchar a la senadora de Morena, a la ministra en retiro Olga Sánchez Cordero, creo que es una voz calificada para hablar del Poder Judicial. Ella expuso varios argumentos muy puntuales e importantes, para manifestarse en contra de la eliminación de esos fideicomisos. Habrá dos acciones de inconstitucionalidad, una por la oposición en la Cámara de Diputados y otra por la oposición en el Senado de la República”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!923?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!923&authkey=!ACAPpC3zypwHtMw&ithint=video&e=gJQmjP>